



いえいり パイプライン 家入

いえいり ときはる
家入 時治 赤穂市議会議員 6期
・総務文教委員会委員

まじめに こつこつ 一歩ずつ
誠実・堅実・着実

連絡先 〒678-0233 赤穂市加里屋中洲5丁目45-2 電話 090-4560-5427

【6～7月の市政・議会の主な動き】 高取峠のトンネル化や鹿・猪対策、花火大会の復活を一般質問

1. 市民の大きな声を議会で質しました！！

6/25(水)一般質問が9人、6/26(木)一般質問4人、その後議案や請願・意見書の表決が行われました。

全議案は可決、請願「子どものゆたかな学びと育ちを保障するための、2026年度政府予算に係る意見書採択の請願について」は全会一致で採択され、続いて同意見書も全会一致で採択、国へ送付されました。

6/25(水)私の一般質問の背景と質問項目

改選前に働く世代の皆さんに赤穂市の課題等について、私のアンケートに赤穂市在住の市外勤務の方も含め21社、279人から回答を頂きました。その上位にあった課題や意見・要望は市民の皆さんの大きな声であり重要な課題と受け止めました。

回答人数の割合が多かった上位は、46.2%が高取峠のトンネル化、44.4%が安全・安心な地域医療の確保・市民病院の経営改善、39.4%が花火大会の復活でした。

また、意見として多かったのは、道路・交通の改善と併せて鹿・猪対策、元気のない赤穂を経済・観光の活性化による元気な街づくりや、口頭でも沢山の方から聞いた花火大会を復活してほしいといった声でした。

(1) 国道、県道に関する県への要望について

① 高取峠のトンネル化の推進について

県の「ひょうごインフラ整備プログラム」は10年計画で5年ごとに見直しされるため、次の見直しまでに、市や議会のみならず、各種団体からも要望書を提出する取組を行うこと。

② 高取峠の工事・事故渋滞時の電光掲示板設置による案内について

赤穂市側と相生市側に設置するよう要望すること。

③ 高取峠の鹿、猪対策について

鹿・猪の飛び出しが予測される周辺に防御ネット及び

注意看板の設置を要望すること。

④ 県道赤穂佐伯線(千種川右岸道路)の鹿、猪対策について

河川敷の茂みの伐採と鹿・猪の駆除について県へ要望すること。

(2) 花火大会を復活させるには民間の実行委員会が必要とのことだが、その役割と体制等について

答弁からは、市当局に事務局も設置せず、全て民間の団体・グループの実行委員会で開催することや当日も職員は職務としてかわからないことなど、市民に丸投げの考えであることが分かりました。

市長は、部下の反対があるから花火大会を実施できないといったことを市民に言ったという話を否定しなかったため、市長としてリーダーシップを発揮して花火大会を実施するよう質しました。

最後の答弁は「検討する」でした。



2. 新給食センターの竣工検査実施

7/2(水)午後、建設水道・総務文教合同委員会協議会が開催され、砂子に建設されている新給食センターの竣工検査を実施しました。

協議会で私は、立派な調理機器が入っているが、日々の点検体制はどうか、故障に対する設備業者の即時対応はできるのか、調理室内床下の配水管の衛生管理はどうなっているか、喫煙場所を設置するべきではないかと質しました。



【6～7月の主な議員活動】 加里屋川護岸改修工事が終了し、次は柳橋から橋の架け替え工事へ

1. 第33回加里屋川ふるさとの川整備連絡協議会

7/1(火)市役所にて西播磨県民局より説明がありました。まず「柳橋」の架け替えが令和7年度から3年間の工事となり、通行止め等により住民の協力が必要となります。課題は周辺住民の仮駐車場の設置場所で今後検討することになりました。

2. 土曜夜店大盛況に終わる！！

花岳寺通り商店街が毎年開催し、子どもたち・保護者

に大人気の土曜夜店が6/21、7/5、7/12の土曜日に開催され大賑わいでした。7/12は大人の夜店も大盛況！

3. スポーツ先進都市推進事業・野球親善試合

毎年開催される野球の親善試合が赤穂トラストホープ球場で開催され熱戦を繰り広げました。

6/21(土)赤穂高校対鳥取商業、7/5(土)赤穂ミライモンスタースポーツ少年団対小宅ウイングの少年野球。中学校は雨天中止でした。

【6月の市民相談】 市道側道・側溝の雑草、土曜夜店の日程設定など5件